

Carl Emil Höjer,
Carl Julius Benno Haase,
Curt Stanislaus von Semenow,
Johann Georg Pescheck,
Curt Alexander von Mücke,
Ulwin Victor Ludwig de Ball,
Georg Johannes Müller.

Nicht angestellte Offiziere.

- Hauptmann der Artillerie von Feilitzsch, bisher in Wartegeld, den 3. April d. J. gestorben.
Oberleutnant in der Kriegsreserve von Eriegern vom 2. Infant.-Bat., den 5. April d. J. auf sein Ansuchen mit der Erlaubniß zum Tragen der Armeeuniform entlassen.
Leutnant der Infanterie Hohlfeld, bisher in Wartegeld, den 1. Mai d. J. zum Dienst wieder eingetreten beim 1. Infant.-Bat.
Leutnant der Reiterei Freih. von Seebach, bisher à la suite der Armee, desgl. beim Garde-Reiter-Regmt.

Sanitäts - Corps.

- Assistenzarzt Dr. Rosberg den 29. März d. J. auf sein Ansuchen mit der Erlaubniß zum Tragen der Armeeuniform entlassen.
= Hentschel den 26. Februar d. J. auf sein Ansuchen entlassen.
= Dr. Schmidt vom 16. Infant.-Bat. zum 3. Reiter-Regimente und
= Dr. Rühlemann vom 6. zum 13. Infant.-Bat. zur Dienstleistung befehligt.
= Dr. med. Carl Theodor Häschke zum Assistenzarzt ernannt und zur Dienstleistung beim 15. Infant.-Bat. befehligt. — Decret vom 30. April 1865.

In dem pag. 147 befindlichen Offiziers-Verzeichnisse

1) zugewachsen:

Leutnant a. D. Wilhelm Theodor Rühn, entlassen den 21. Januar 1857 vom 5. Infant.-Bat. — Aufenthaltsort Geising.